



Freundeskreis lädt zum Jazz-Frühstücken im Kurgarten

- **Gute Musik und frisches Fassbier bei freiem Eintritt**

Lindenfels, 21. Juni 2019: Am 28. Juli (Sonntag) lädt der Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels wieder zu einem Jazz-Frühstücken im Kurgarten ein. Die Veranstaltung beginnt um 10.30 Uhr. Vor einem Jahr hatte der Freundeskreis bereits ein solches Konzert auf die Beine gestellt und damit die Lindenfelser Tradition „Musik im Kurgarten“ wieder aufleben lassen. Erneut konnten die Veranstalter den in Schlierbach lebenden Profimusiker Maurice Kuehn gewinnen, der mit seinen Bandkollegen einige der schönsten Lieder des 20. Jahrhunderts spielen wird.

Jazz-Klassiker, die swingen

Maurice Kuehn (Gesang & Kontrabass), Manuel Seng (Piano), Max Jentzen (Schlagzeug) und Peter Klohmann (Saxophon & Klarinette) zaubern regelmäßig Songs aus der „golden era of songwriting“ auf die Bühnen der Republik. Zeitlose Klassiker aus den Federn von George Gershwin, Cole Porter, Johnny Mercer oder Rogers & Hart gehören denn auch zum Repertoire der Band. Neben amerikanischen Titeln gehören auch lateinamerikanische und französische Klassiker sowie einige deutschsprachige Perlen der 20er und 30er Jahre zum Programm. Die spielt das Trio so frisch und unverstaubt als wäre man mittendrin in der Zeit, da Musiker noch mit dem und für das Publikum spielten, und Jazz noch keine verschrobene Kopfmusik war – sondern ehrlich und handgemacht – mit viel Kommunikation und vor allem Swing!

Frank Sinatra, Nat Cole, Louis Armstrong und mehr

Maurice Kuehn fängt mit seiner Stimme die Essenz der großen Interpreten wie Frank Sinatra, Nat Cole oder Louis Armstrong ein - und klingt doch ganz

unverwechselbar. Manuel Seng und Max Jentzen sind sensible Begleiter, virtuose Solisten und seit vielen Jahren musikalische Weggefährten von Maurice Kuehn. Regelmäßiger Gast des Trios ist der Frankfurter Ausnahmesaxophonist Peter Klohmann.

Während Maurice Kuehn und Kollegen für gute Musik sorgen, kümmert sich der Freundeskreis um das leibliche Wohl der Besucher: „Wir bieten unseren Gästen zünftige Kost wie Bratwurst, Brezeln und Bier vom Fass an. Hoffentlich haben wir wieder so gutes Wetter wie beim letzten Mal. Aber die Veranstaltung wird auf jeden Fall stattfinden, notfalls im Bürgerhaus“, sagt Pascale Rippl, die erste Vorsitzende des Freundeskreises Moëlan sur Mer – Lindenfels.

Kontakt für Journalistenfragen:

Freundeskreis Moëlan sur Mer – Lindenfels e. V.

Pascale Rippl (1. Vorsitzende), Tel.: 06255 / 9 68 52 16

Stefan Heß (Beisitzer Vorstand) Tel.: 0171 / 22 41 599